

Hüttengespräch mit Frau MdL Katharina Schulze

08.10.2020

Ein Treffen der Mitglieder des Bezirksverbandes München mit der innenpolitischen Sprecherin und Fraktionsvorsitzenden von B90/Die Grünen

Am 05.10.2020 trafen sich Mitglieder des BDK BV München mit **Frau MdL Katharina Schulze** zum zwanglosen und offenen Hüttengespräch (ehemals ‚Kamingespräche‘) im Team 1880 Freizeit in der Tübinger Str. in München.

Neben Themen wie Liegenschaften, Personal und Ausstattung der Münchner Polizei und steigende Arbeitsbelastung, kam u.a. auch die Thematik der Frauenförderung bei diesem offenen Austausch nicht zu kurz.

Wir danken Frau *Schulze* für die aufgebrachte Zeit und ihr Verständnis für die Belange der Kriminalpolizei und der ‚Ballungsraum-Polizei‘ per se.

Johann Bielmeier
Bezirksvorsitzender BDK München
Stellv. LaVo BDK Bayern